

Tourbericht 2/2023

Der Schnee ist da... wo ist KVL 51!

Zwei! KVLER und ein Gast trafen sich zum verabredeten Zeitpunkt und spurten bei guten Wetterverhältnissen durch unser 'Haus'gebirge. Da es die Unermüdlichen waren, wurde die Tour kurzerhand angepasst und es ging nach Schellerhau über den Pöbelknochen bis Kurort Bärenfels, natürlich mit Glühweinpause am Rotterhang. Nächstes Ziel war das Georgenfelder Hochmoor mit Knoblauchsuppe, Grog und Bier in der Golfplatzkneipe. Weiter ging es über den Gipfel des Lugsteins und Kahlebergs (Glühli) zurück zum Bahnhof Altenberg. Ein schöner Tag! Die Bilder sprechen für sich.

